

Mitteilung des Gemeinderates

vom 11. Juni 2025

6.5.3 Motorisierter Individualverkehr Postulat betreffend Tempo 50 auf der Ueberlandstrasse

Ernst Joss (AL), Mitglied des Gemeinderates, und 11 Mitunterzeichnete haben am 5. Juni 2025 folgendes Postulat eingereicht:

"Der Stadtrat wird aufgefordert, sich für die Reduktion der Geschwindigkeit auf Tempo 50 km/h auf der ganzen Ueberlandstrasse in Dietikon einzusetzen."

Begründung

Die Ueberlandstrasse wird oft als Umfahrungsstrasse bezeichnet. Demzufolge gilt nur für den Bereich beim Limmattfeld Tempo 50 km/h. Sonst gilt Tempo 60 km/h, obwohl neben der Strecke durchgehend bis zum Dreispitz Wohnhäuser stehen und sich die Station der Limmattalbahn auf der anderen Seite der Ueberlandstrasse befindet. Die Überbauung des Niderfelds wird die Situation noch verstärken. Tempo 60 km/h hat negative Auswirkungen auf die Gestaltung des Strassenraumes (z.B. Bepflanzung). Daher sollte diese Strasse durchgehend als Innerortsstrasse mit Tempo 50km/h eingestuft werden."

Mitunterzeichnende:

Kerstin Camenisch Schneider	Sven Johannsen	Matteo Casanova	Andreas Wolf
Beat Hess	Katharina Kiwic	Philipp Sanchez	Catalina Wolf-Miranda
Christiane Ilg-Lutz	Aurora Melo Moura	Martin Steiner	

Das Postulat wird gemäss § 59 der Geschäftsordnung des Gemeinderates zur Kenntnis gebracht.

Mitteilung an:

- Mitglieder des Gemeinderates;
- Sekretariat Gemeinderat;
- Medienvertreter;
- Stadtrat.

NAMENS DES GEMEINDERATES DIETIKON


Konrad Lips
Präsident


Patricia Meyer
Sekretärin

Versand am: 13. Juni 2025
pme